

La reprise

TENNIS DE TABLE. Salle Decaudain, il y a comme de l'écho: PING, ping, ping... On vous passe les cris de joie des pionniers du déconfinement sportif indoor à Fontenay: les pongistes. Trois joueurs de l'USF TT ont en effet été habilités par le ministère des sports à dérouiller leurs tops spins en milieu confiné, euh fermé: Hector Lewi, U13, qui s'entraîne habituellement au pôle régional de Chateaufort-Malabry et les recrues phares du début de saison, deux des meilleurs juniors de France, Ethan Claude et Alexis Kouraichi (À Fontenay n°201). « L'ambiance est un peu étrange... », relève Lössif Paroutoglou, leur entraîneur. « Une trentaine de joueurs de la section a repris les séances d'entraînement physique au stade Le-Tiec. Les enfants étaient super heureux de se revoir. En parallèle, les joueurs élite ont eu l'autorisation de revenir s'entraîner, sous réserve que nous mettions en œuvre le protocole préconisé par la Fédération française de tennis de table. Par exemple, nous avons créé un parcours fléché au sol, ménagé 3 m entre chaque table, et chaque pongiste joue avec ses deux balles marquées, comme au tennis. On passe de fait notre temps plié en deux... Une fois les entraînements terminés, on nettoie tout. Tout cela est fastidieux mais nous sommes contents



de retrouver nos jeunes et de pratiquer notre cœur de métier: entraîner. D'habitude, on a jusqu'à soixante joueurs à table en même temps. Decaudain sonne un peu creux... On est impatient de revenir à la normale. » La normale, c'est-à-

dire l'excellence, surtout du côté de la formation des jeunes. Le confinement ne nous avait pas laissé le temps de relater la nouvelle performance d'exception de la section tennis de table de l'USF aux critères de départ-

tements: un 4^e Bernard Jeu et un 3^e René Gimbarb consécutifs. La saison n'aura pas été sèche à Decaudain. En 2020, l'USF TT a juste eu le temps d'à nouveau démontrer qu'elle était le meilleur club formateur du 9-4... / □